

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le CACD inaugure une nouvelle vague d'expositions

Un vernissage collectif aura lieu le jeudi 30 novembre de 5 à 7

(Dieppe – **Mardi 28 novembre 2023**) Une nouvelle vague d'artistes exposera ses œuvres sur les murs des galeries du Centre des arts et de la culture de Dieppe dès ce mois-ci. Le public pourra assister **au vernissage collectif le jeudi 30 novembre de 5 à 7** au 331 avenue Acadie à Dieppe en présence des artistes.

L'artiste de Moncton, **Maryse Arseneault**, y proposera son **exposition solo « l'art de s'envoler / Heavy Lifting »** dans la galerie principale du CACD jusqu'au 10 février 2024. L'exposition pluridisciplinaire nous fait découvrir les dernières créations de l'artiste composées de dessins, de peintures, d'estampes et d'installations interactives. L'artiste proposera d'ailleurs une performance impromptue au tout début de la soirée.

Le public pourra aussi admirer les nouvelles créations de quatre artistes dans les espaces ouverts du Centre, soit la peintre **Ysabelle Vautour**, la photographe **Cindy Duclos**, l'aquarelliste **Alexe Lapointe** et la photographe **Isabelle Levesque**. L'artiste peintre **Louise Leblanc** quant à elle exposera ses œuvres sur les murs de la galerie d'art Louis Doucet. Mme LeBlanc est représentée par la galerie Art-Artiste de Dieppe. Ces expositions seront en montre jusqu'au 5 février 2024.

Maryse Arseneault nous propose une exposition participative

Portant sur l'apesanteur et la légèreté, « l'art de s'envoler » de Maryse Arseneault invite son public à passer à l'action. En entrant dans la galerie d'art, le public pourra se rendre à diverses stations participatives qui contiennent, entre autres, une trampoline et un vieux téléphone. Des objets que l'on peut admirer certes, mais aussi manipuler et s'en servir!

Cette nouvelle mouture de l'exposition est une rétrospective du travail de l'artiste depuis 2013. Arseneault y présente l'évolution de sa réflexion sur un thème central : « comment ne pas disparaître et comment savoir atterrir avant de s'envoler? »

Maryse Arseneault est artiste pluridisciplinaire et commissaire indépendante. Dans sa pratique, elle se questionne sur sa fonction en tant qu'artiste et réfléchit à la notion d'intendance écologique. Mme Arseneault enseigne le dessin multidisciplinaire et les arts médiatiques à l'Université de Moncton.

Vous voulez exposer au CACD? Un premier appel - pour les espaces ouverts est lancé!

Le Centre des arts et de la culture de Dieppe lance un appel aux artistes de tous horizons qui voudraient exposer dans les nombreux espaces ouverts à compter de juillet 2024. On invite les artistes à soumettre une proposition d'œuvres originales. Suivra très prochainement l'ouverture d'un deuxième appel pour exposer, cette fois-ci dans la Galerie.

Tous les détails se trouvent sur le [site Web du CACD](http://site.Web.du.CACD). On peut envoyer un courriel à arts@centredesartsdieppe.ca pour plus de renseignements.

BIENTÔT SUR LA SCÈNE DU CACD

Il reste encore quelques spectacles de la série ARTISTE D'ICI à l'affiche sur la scène principale du CACD en 2023. La chanteuse de Dieppe **Caroline Savoie** présentera son nouvel album *Bruits blancs* le samedi 9 décembre prochain dès 19 h.

Spectacle de l'album *Bruits blancs*

C'est à Grande-Digue, au cœur de l'Acadie qui a vu grandir Caroline Savoie, que ses nouvelles chansons sont nées pendant le temps d'arrêt imposé par la pandémie. C'est dans ce climat aussi calme que tourmenté que Caroline réalise qu'elle n'a pas besoin de feux d'artifice pour se sentir vivante. Forte d'une décennie meublée de plus de 500 spectacles dans la francophonie canadienne et l'Europe, Caroline est heureuse de rentrer à la maison pour présenter ses nouvelles compositions.

Noël avec Art Richard

Les enfants pourront plonger dans le monde enchanteur de la féerie de Noël en compagnie du chanteur **Art Richard le dimanche 17 décembre à 14 h**. Le spectacle est gratuit pour les enfants et 12 \$ pour les adultes.

BILLETS

On peut consulter le centredesartsdieppe.ca, téléphoner à la billetterie au 506-854-2787 ou se rendre en personne au 331, avenue Acadie à Dieppe.

- 30 -

POUR INFORMATIONS OU ENTREVUES

Guylaine Cyr

Directrice artistique des arts visuels

arts@centredesartsdieppe.ca

Christian Kit Goguen

Directeur artistique des arts de la scène

directionartistique@centredesartsdieppe.ca

PRESS RELEASE

CACD inaugurates a new wave of exhibitions

A collective vernissage will take place on Thursday November 30 from 5 to 7 pm

(Dieppe - **Tuesday, November 28, 2023**) A new wave of artists will be exhibiting their work on the walls of the Dieppe Arts and Culture Centre galleries starting this month. The public can attend the **collective vernissage on Thursday, November 30 from 5 to 7pm** at 331 avenue Acadie in Dieppe, in the presence of the artists.

Moncton artist **Maryse Arseneault** will be presenting her **solo exhibition « l'art de s'envoler / Heavy Lifting »** in the CACD's main gallery until February 10, 2024. The multidisciplinary exhibition showcases the artist's latest creations, including drawings, paintings, prints and interactive installations. The artist will also give an improvised performance at the start of the evening.

The public will also be able to admire the new creations of four artists in the Centre's open spaces: painter **Ysabelle Vautour**, photographer **Cindy Duclos**, watercolourist **Alexe Lapointe** and photographer **Isabelle Levesque**. Painter **Louise Leblanc** will be exhibiting her work on the walls of the Louis Doucet art gallery. Ms. LeBlanc is represented by Dieppe's Art-Artiste gallery. These exhibitions will run until February 5, 2024.

Maryse Arseneault presents a participative exhibition

Focusing on weightlessness and lightness, Maryse Arseneault's "L'art de s'envoler" invites the public to take action. Upon entering the art gallery, the public can go to various participatory stations containing, among other things, a trampoline and an old telephone. Objects that can be admired, but also manipulated and used!

This new version of the exhibition is a retrospective of the artist's work since 2013. Arseneault presents the evolution of his reflection on a central theme: "how to avoid disappearing, and know how to land before taking flight."

Maryse Arseneault is a multidisciplinary artist and independent curator. In her practice, she questions her function as an artist and reflects on the notion of ecological stewardship. Ms. Arseneault teaches multidisciplinary drawing and media arts at the Université de Moncton.

Interested in exhibiting at the DACC? A first call - for open spaces is launched!

The Dieppe Arts and Culture Centre is calling on artists from all horizons to exhibit in the many spaces open to the public from July 2024. Artists are invited to submit a proposal for original works. A second call to exhibit, this time in the Galerie, will follow shortly.

Full details are available on the [DACC website](#). For more information, please contact arts@centredesartsdieppe.ca.

COMING SOON TO THE DACC STAGE

There are still a few shows in the ARTISTE D'ICI series on the DACC main stage in 2023. Dieppe singer **Caroline Savoie** will present her new album *Bruits blancs* on **Saturday, December 9, starting at 7 p.m.**

Bruits blancs album show

It was in Grande-Digue, in the heart of the Acadia where Caroline Savoie grew up, that her new songs were born during the downtime imposed by the pandemic. It was in this climate as calm as it was tormented that Caroline realized she didn't need fireworks to feel alive. With a decade of over 500 shows in French-speaking Canada and Europe behind her, Caroline is delighted to return home to present her new compositions.

Christmas with Art Richard

Children can immerse themselves in the enchanting world of Christmas with the singer **Art Richard** on **Sunday, December 17 at 2 pm**. The show is free for children and \$12 for adults.

TICKETS

Visit centredesartsdieppe.ca, call the box office at 506-854-2787 or visit us in person at 331 Acadie Avenue, Dieppe.

FOR INFORMATION OR INTERVIEWS

Guylaine Cyr

Visual Arts Programming and Development Director

arts@centredesartsdieppe.ca

Christian Kit Goguen

Performing arts director

directionartistique@centredesartsdieppe.ca